



El pasado curso participaron más de 12.000 estudiantes de los centros educativos sostenidos con fondos públicos

La Comunidad de Madrid celebra las competiciones escolares de Historia, Lingüística y Ciencias, Matemáticas y Tecnología centradas en Gaudí

- Los alumnos de Primaria y Secundaria trabajarán por equipos para superar distintos retos para mejorar su iniciativa para enfrentarse a problemas e imprevistos
- Los ganadores recibirán reconocimientos especiales con distintas actividades y experiencias

14 de febrero de 2026.- La Comunidad de Madrid ha convocado una nueva edición de las competiciones escolares de Historia, Lingüística y de Ciencias, Matemáticas y Tecnología para los alumnos desde 5º de Primaria a 4º de Secundaria de los centros sostenidos con fondos públicos. Las pruebas estarán centradas en el Centenario del Fallecimiento de Antoni Gaudí, acontecimiento de excepcional interés público en España, e incluirán actividades enfocadas en su legado arquitectónico, científico y cultural y en la influencia que ejerció en otras relevantes personalidades.

Los participantes trabajarán por equipos resolviendo retos en una fase inicial, que se realizará en línea a través de un aula virtual y comenzarán a finales de este mes. Posteriormente, los conjuntos clasificados acudirán a las respectivas finales presenciales que se celebrarán a partir de abril.

El objetivo de este programa es mejorar la competencia e iniciativa de los alumnos, que se enfrentan a los problemas e imprevistos ante los que deben tomar decisiones y generar alternativas personales con las que desarrollan actitudes de confianza en sí mismos, sentido crítico e iniciativa personal.

En las competiciones de estas materias celebradas el pasado curso participaron más de 12.000 estudiantes repartidos en más de 4.000 equipos. Sus ganadores obtuvieron como premio actividades y experiencias extraordinarias como un viaje en el Buque Escuela Juan Sebastián Elcano, bautismo de mar en una base de la Armada y en San Javier (Murcia) o un viaje a Barcelona.

Además, el profesor responsable de cada equipo finalista recibe un crédito de especial dedicación por esta actividad. Toda la información sobre las diferentes competiciones que impulsa la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

se puede consultar en [este enlace](#), estando el plazo de inscripción abierto hasta el próximo 20 de febrero.